

MÉDICOS SE UNEN A TAREAS DE ATENCIÓN DIFERENCIADA CONTRA EL CORONAVIRUS.

Se unen a otros galenos venidos de Cajamarca.

Jaén, 30 de abril del 2020.

Un Grupo de Profesionales Médicos se unen a las tareas de prevención y control del COVID-19 y que a la fecha tiene a la provincia de Jaén con 34 casos positivos, hecho que fue saludado por la Dra. Kelly Villalobos Santacruz, Directora General de la Dirección Subregional de Salud I Jaén.

Indico igualmente que estos profesionales se unen a otros profesionales médicos que el Gobierno Regional de Cajamarca a través de la Dirección Regional de Salud han enviado para ayudar en las tareas de prevención y control de la enfermedad en todo el ámbito de la provincia.

Algunos de ellos laborarán en establecimientos de salud como San Felipe, Cochalán y Huabal, mientras otros apoyaran los trabajos en los establecimientos de periferia de la ciudad.





